

Artikel vom 06.11.2022

Austausch mit dem Bürgermeister und den Stadträten

Stammtisch mit den Gestaltern vor Ort



Am ersten Sonntag im November standen die Bürger Stadtbergens beim CSU-Stammtisch im Mittelpunkt. Die Plätze im la Romantica waren schnell ausgebucht, wie die Initiatorin Regina Wenzl (Ortsvorsitzende Stadtbergen) feststellte und die Liste der Anliegen lang. Ganz oben auf der Frageliste stand das geplante Windrad. Wann kommt es und sind die Rotorblätter wirklich 100 Meterlang? Haben wir genügend Plätze in Krippe und Hort? Darf mein Nachbar so groß bauen und warum darf ich nicht diese Einfriedung für mein Grundstück verwenden? Der Austausch zwischen

Stadtbergern, ihren Stadträten und Bürgermeister Paul Metz war lebhaft, viele Probleme konnten angesprochen und geklärt werden. Bürgermeister und Stadträte, die auch parteiübergreifend anwesend waren, zogen ein sehr positives Fazit und freuen sich auf den nächsten Stammtisch im März 2023.